## キャンドルナイト20 2 グネス・チャ

OTEMON

ニュース・トピックス ]

追大 光の祭典2012」 プロジェクト始動 ーマは「未来を照らす 決起会が開

> の公開講座が追大キャンパスで開かれ 学院高校との高大連携講座「立志塾」

月21日(土)、追手門

た。授業は講演と討議の2部構成。講

に奮闘した日々。

情報が見られる。 設しており、詳 定。来場者の心に残るイベン 本学学生と職員による共同 を目指す た。12月初旬の開催を予 。 ブログも既に開 しいイベント

大学コンソ・

ーシアム大阪

▼ 学生スタッフブログ http://www.act.otemon.ac.jp/user\_options/100182

グネス・チャン氏が高校・大学生、一般演では追手門学院客員特別教授のア 参加者らを相手に「世界への志」と題 し自らの半生を熱く語った。

分の考 から、 ついて意識を 大事に生きる 意識すること 、自分に 、自分に 自分を



るアグネス氏の姿が印象的だっ

人ひとりの質問に熱心に受け応えす

そが、未来ある若者の志。誰から言わ

あなた自身の夢を

氏の言葉に強い説得力をもたらす

「みんなが同じじゃなくて違うから

こそ、あなたはとって

# 「人はみな違う。互いを認め、自分を信じよう」 ン氏が語った、世界への志。 な歓迎。故郷・香港を離れての芸能活

### 験のすべてが、教育学博士としての同 各地で深めた見識。母親として子育て た自らの実体

動。日本ユニセフ協会大使と

グループ討論で、テー け聞き入った。2部は高校・大学生の 場の高校生たちは皆真剣に耳 な話術とそのたく 見てほしい」。 れたものでもない 1部の講演会では笑いを誘う ムとの「夢と志」をテーマ ブルを回って

件の心原がらー、給される。3件の事業募集に対して給される。3件の事業募集に対して作またり最大150万円の予算が支

るものだ。採択された企画には、

同事業は若者の視点で

人権啓発を

ことがで

きる取組みを募集す

大阪では、学生からの公募事業と

人との関わり事業」を実施。

本学が加盟す

る大学コンソ

本学学生の企画が採択! 「人と人との関わり事業」に

の企画2件が採択された。件の応募があり、そのうち本学学生

学生の時に初めてボランティアに参 認め合うことができれば、温かい の世に二人といない。お互いの違いを 優秀な姉と比較された幼少期。 「人はみな違っていて、同じ人間はこ した違いを 者の方々から受けた温か える。世界に臨むには 大事にでき

▼11月30日(金)18時30分開演 なっている。(入場無料)成。見どころ盛りだくさんと フォーマンスステージ、歩きなが ジと幅広いジャンルにわた 楽の真髄シンフォニックステ・ ら楽器を演奏する迫力満点の を音楽で表現す 吹奏

▼吹田市文化会館

職員のほか大学生、高校生、教員、企登録受講生は現在95人。毎回大学 学が社会貢献の一環で行う スカッション形式を取り 門家。講義は実学 業関係者らの参加があり |視で、授業にディ 、授業は本

採択事業

大学生が大学生のために変える就職活動 ~大学生と社会人とのつながり~

【企画代表学生】 国際教養学部 アジア学科 4年/鈴木 夏央

【企画代表学生】 心理学部 心理学科 4年/山下 貴弘

日本A代表に選抜された。中牧さん 学科2年生、中牧佳南さんがシンクロ 国際教養学部英語コミュニケ

8月に東京辰巳国際水泳場で行わ

ノジカップで入賞(チ

開講し9月27日から後期授業が始

座」が大阪梅田サテライ

-トで6月に

情報発信のスキルを基礎・基本から

後期授業スタ-

高い関心。梅田サテライ

トで

「大学広報人材養成講座」に

吹奏楽団

定期演奏会

永遠の名作「ウエストサイ

るパ

幅広く学べる「大学広報人材養成講

ム2位、デュエット

まった。関西プ

と日本広報

よびソロで

学の主催で開講した年間20回シリ 学会関西部会の後援、協力を得て本

ズの公開講座。講師は企業や大学の

うつ病を乗り越えた者たち~

Thttp://utsutalk.jp/

http://shukatsu-search.mods.jp/shukatsu-search/

経営学部 マーケティング学科 4年/川谷 厚志

シンクロ日本A代表に

中牧佳南さん

分野で活躍する情報発信問題の専 広報、マスコミ、広報学会など幅広い

### 日本代表 吉田胡桃さん シンクロナイズドスイミング 「ロンドン五輪を通じて学んだこと」

ム 丸となり、 上をめざすのみという

果。下位の国に抜かれることなく、上日本の技術を最大限出し切った結 いての自己採点は 五輪五位入賞という結果につ

知ってもらえるよう頑張りたい 界に認められるチ 課題を一つずつ克服し、自分も 向けて、日本に貢献したい。メダルが メディアで紹介される機会を増や ハキルアップを図って ・多くの方々にシンクロの魅力を -6年のリオデジャ ムとなるために、目の前の ネイロ五輪に

ロンドン五輪での経験を活か

通じて改めて学んだと思う。 族の支えがいかに大切かも、五輪を

今後の抱負は。

どのフォロー

れた。

。友人や

胡桃

深く 刻み込い参加者の心に ラ」は本学に 「アンネのバ まれた。この 挑んだ。

学、340名を超える教職員・学生が学、340名を超える教職員・学生が

べり場」が行われ

た。本学学生FDス

らない」という

る」のスローガンのもと、分科会や「しゃ

参加し、「大学を変える、学生が変え

を大切に育てるのと同じように平 さを訴えている。本講演での「バ 全国に広める活動を通じ、平和の尊

6

-ティン競技の代表チ

ム8名に

位との差も縮まった。悔いはないが

まだまだ上を目指さない

けない

吉田

う感じて練習に励み、選考会に

でなければ意味がな

は高校三年の時、ナショナルAチー

に選出されたこと。

チャンスがあるな

ことなど考えたこともなかった。転機正直、最初は自分が五輪に出場する

気持ちがあったと思うのだが。

ロンドン五輪出場には特別な

人の手によって育まなければな

日・26日、本学の茨木キャンパスで開催

の苗木を育て、毎年接ぎ木を行

ただいた。同氏は「アンネのバラ」

院大学が選ばれた。2012年2月25 2012冬」。その主催校に追手門学

修を行う全国大会「学生F

・教職員、学生が集い情報交換や研

師、山室建治氏を講師に迎え「アン催。福知山淑徳高等学校非常勤講

ネのバラに託す平和」と題して講演

2012年度前期人権研修会を開了月5日(木)本学5号館で、

月5日(木)本学5

D活動を推し進める全国の大

追手門学院大学で開催-

2

2年度

前期人権研修会開催

全国56大学、340名が参加

寄贈い ての苦労は 最終選考までの道のりにおい

ティ、す たって

、参加者に

手厚いホスピタリ 数々、参加者への

られ 周到に練り

た企画の

の水の感覚の違いというハンデもあっ ない一心で、先生の厳しい指導にしっか た。でも同世代のライバルに負けたく からの移動で体力を消耗し、プ・ 選考会は東京で 行われるため、大阪

魅力やスポーツの意義を、再確認すがあり、達成感も大きい。シンクロの

ことも多かったが、だからこそ楽しみ

良かったと、心から思った。苦しい

ることができた

の拍手。それらを感じた時、頑張って

らの声援、コーチの喜ぶ顔、競技を終えた後の感想は。

の喜ぶ顔、観客

られなかったテストの追試手続きなしてくれた。家族も、送り迎えや出 立にも苦労があったのでは。

入賞学生団体

\_

覧

練習や選考会で授業に出られない時 厳しい練習と大学生活との両

りとついていき、代表に選抜された

ロンドン五輪にはどのよう

経験したことのない選手ば

意気込みで臨んだのか。



### 金川 智惠(経営学部)共著 2012年2月/世界思想社

自己の心理学 を学ぶ人のために ※川泉一浦上語一画



オープン・イノベー 再生医療のネットワーク型総 2012年3月/税務経理協会

大会

2012少林寺拳法

少林寺拳法 関西学生大会

第65回朝日レガッタ

第21回関西

選手権大会

**BOOK INTRODUCTION** 

追手門学院大学教員の著書

秀吉伝説序説と

自己の心理学を学ぶ

人のために

**「天正軍記」** 

(影印・翻字) 追手門学院大学 アジア学科(編) 2012年3月/和泉書院

チアリーディング

第52回関西学生アーチェリ

JAPAN CUP 2012チア リーディング日本選手権大会 準決勝進出

9月16日 茨木市民季道大会

7月16日

5月3日~

4月29日

大阪府民休育大会

阪神大学野球連盟新人戦 準優勝

一般三段組演武 入賞

一般二段組演武

一般初・ 二段単独演武 優勝

一般四段組演武 優勝

一般女子三段組演 武 優勝

自由組演武男子 二段以上の部 3位

三人掛の部 入賞 段外女子組 演武の部 3位 有段者の部 優勝・準優勝

段外者の部 優勝

一般男子シングル スカル準決勝進出

一般女子シングル

スカル準決勝進出

男子ダブルスカル 準決勝進出

6部A優勝

規定演技 3位

自由演技 5位

決勝4人進出

### ションと企業の戦略的 合産業化の創造に関する研究





